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Ata da 7ª sessão ordinária da 3ª sessão legislativa da 18ª legislatura. Aos 21 (quatorze) dias do mês 

de março do ano de 2023 (dois mil e vinte e três), na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, no horário regimental, foi 

realizada a 6ª sessão ordinária da 3ª sessão legislativa da 18ª legislatura, presidida pelo Vereador 

Odair José Sanson Junior, secretariada pelos Vereadores Gilberto Rogalski, 1º Secretário, e Lucas 

dos Santos, 2º Secretário, e presentes os Vereadores Egon Krambeck, Joslei Sequineli, Jovane 

Sebastião Ferreira, Marcos Marcel Pietralla e Vagner Kachimarki, registrando a ausência do 

vereador Rogério Czelusniak. Havendo número legal de Vereadores, o senhor Presidente, em nome 

de Deus e pelo povo, abriu a sessão e convidou todos a acompanharem a execução do Hino à 

Palmeira. Solicitou ao senhor 2º Secretário que procedesse a leitura da ata da sessão anterior, que foi 

colocada em discussão e aprovada por unanimidade. Solicitou ao senhor 1º Secretário que 

procedesse a leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, Sergio Luis Belich: Ofício nº 115/2023, encaminhando respostas à Indicação nº 14/2023 

de autoria do vereador Odair Sanson Júnior; Ofício nº 126/2023, encaminhando respostas ao 

Requerimento nº 11/2023 de autoria dos vereadores Vaguinho e Marcel; Ofício nº 127/2023, 

encaminhando respostas ao Requerimento nº 10/2023 de autoria do vereador Vaguinho; Ofício nº 

128/2023, encaminhando respostas ao Ofício nº 11/2023 da CPI Portaria 1062; Ofício nº 129/2023, 

encaminhando o Projeto de Lei 6044/2023; Ofício nº 130/2023, encaminhando o Projeto de Lei 

6045/2023; Ofício nº 131/2023, encaminhando o Projeto de Lei 6046/2023; Ofício nº 35/2023 da 

Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, solicitando o uso das dependências da Câmara 

Municipal para a realização da 2ª Audiência Pública da revisão do Plano Municipal de Mobilidade 

no dia 24 de abril de 2023 às 19 horas; Ofício nº 009/2023 da Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente, Cultura, Turismo e Comunicação, convidando o Presidente deste legislativo e demais 

vereadores para o momento cívico e hasteamento de bandeiras, em alusão aos 294 anos de Palmeira, 

que será realizado no dia 06 de abril às 8 horas e trinta minutos, na Praça Marechal Floriano Peixoto, 

e em caso de chuvas na Central de Atendimento ao Cidadão, e solicita a confirmação até o dia 05 de 

abril; Ofício nº 26/2023 da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Cultura, Turismo e 

Comunicação, em resposta à Indicação nº 22/2023 do vereador Joslei Sequineli; Ofício nº 27/2023 

da Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Cultura, Turismo e Comunicação, em resposta à 

Indicação nº 20/2023 do vereador Vane; Do DNIT – Superintendência Regional do Paraná, Ofício nº 

42146/2023 em resposta ao Requerimento nº 1/2023 do vereador Egon Krambeck; Da Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação, Requerimento nº 14/2023, requerendo prazo de 30 dias 

para melhores estudos e emissão do parecer ao projeto de Lei 6038/2023; Da comissão de 

Fiscalização, Indicação 24/2023, indicando ao Poder Legislativo o arquivamento do relatório do 

departamento financeiro nº 007/2023 (em anexo); Do vereador Vane, Indicação 25/2023, indicando 

ao Departamento de Segurança e Trânsito o que segue: Construção de redutor de velocidade tipo 

“lombada” na Rua Jonannes Jansen, aos fundos da Escola Municipal Gabriel Prestes; Construção de 

travessia elevada na Rua Padre Fernando Guarda, em frente ao portão lateral da Escola Municipal 

Gabriel Prestes; e Construção de travessia elevada na Rua Gabriel Prestes, em frente ao portão 

principal da Escola Municipal Gabriel Prestes; Do vereador Vane, Indicação nº 26/2023, indicando à 

Secretaria de Desenvolvimento Urbano, que seja realizado recapeamento asfáltico da rua Vicente 

Malucelli, vila Maria; Do vereador Gilberto Rogalski, Indicação nº 27/2023, indicando à Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Rural, a realização de patrolamento e cascalhamento onde se fizer 

necessário nas estradas da localidade de Ranchinho; Do vereador Gilberto Rogalski, Indicação nº 

28/2023, indicando à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano, a substituição de lâmpadas 

na rua Benjamim Pianowiski, próximo à residência nº 160, bairro Jardim Cristine; Do vereador 

Gilberto Rogalski, Indicação nº 29/2023, indicando ao departamento de Segurança e Trânsito a 

construção de redutor de velocidade tipo lombada na rua Antônio Vitório Viana, próximo a 

residência nº 770; Do vereador Gilberto Rogalski, Indicação nº 30/2023, indicando à Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Urbano, a realização de serviços de limpeza nas canaletas na rua 

Santos Dumont, próximo à saída para o município de Ponta Grossa. Da Mesa Diretiva: Projeto de 

Resolução nº 150/2023, que Regulamenta a Lei nº 14.133, de 1º de Abril de 2021, que dispõe sobre 

Licitações e Contratos Administrativos, no Poder Legislativo do Município de Palmeira; Projeto de 

Resolução nº 151/2023, que Dispõe sobre o procedimento administrativo para a realização de 

pesquisa de preços para a aquisição de bens e contratação de serviços em geral, no âmbito do Poder 

Legislativo do município de Palmeira, para os procedimentos licitatórios e de contratação direta, nos 
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moldes da Lei Federal nº 14.133/21; Projeto de Resolução nº 152/2023, que regulamenta os artigos 

82 a 86 da lei nº 14.133, de 1º de abril de 2021, para dispor sobre o procedimento auxiliar do sistema 

de registro de preço, no âmbito do Poder Legislativo do município de Palmeira; Projeto de 

Resolução nº 153/2023, que regulamenta o disposto no § 3º do art. 8º da lei nº 14.133, de 1º de abril 

de 2021, para dispor sobre as regras para a atuação do agente de contratação e da equipe de apoio, o 

funcionamento da comissão de contratação e a atuação dos gestores e fiscais de contratos, no âmbito 

do Poder Legislativo do município de Palmeira; Projeto de Resolução nº 154/2023, que Dispõe 

sobre o sistema de dispensa eletrônica de que trata a lei nº 14.133, de 1º de abril de 2021, no âmbito 

do Poder Legislativo do município de Palmeira; Projeto de Lei nº 6043/2023, que Revoga a lei 

municipal nº 4.145 de 09/06/2016 e altera a lei nº 5.478 de 30/03/2022, inserindo os artigos 8º-a, 8º-

b e 8º-c e os parágrafos 1º ao 7º no art. 11; e altera a tabela do art. 11. Da comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação pareceres aos projetos de lei nºs 6037, 6039, 6040, 6041 e 6042/2023; 

Da comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, pareceres aos projetos de lei nºs 

6038, 6040, 6041 e 6042/2023; Da comissão de Educação, Cultura, Bem Estar Social e Meio 

Ambiente, pareceres aos projetos de lei nºs 6037, 6038 e 6039/2023. Concluída a leitura da matéria 

do expediente, o senhor Presidente solicitou ao senhor 1º Secretário que procedesse a verificação 

dos Vereadores presentes e dos inscritos para fazer uso da palavra. Anotou-se a presença de todos os 

Vereadores que assinaram o livro de presença, tendo sido registrado a ausência do vereador Rogério 

Czelusniak, e inscrito o vereador Marcel Pietralla (Transporte Saúde). O vereador Marcel Pietralla 

usando a palavra, disse que veio à tribuna fazer um desabafo de uma família. Disse que foi 

procurado nesta semana por um transtorno que está tendo no transporte do município de Palmeira, 

que uma senhora moradora do município, com setenta e cinco anos, com câncer diagnosticado, que 

viveu uma vida, pagou os seus impostos, e hoje não tem um transporte digno, que infelizmente essa 

senhora não tem transporte específico para levar ela fazer as quimioterapias em Ponta Grossa. Disse 

que é de cortar o coração, e que veio à tribuna expor o que a família está sentindo, que senhora que 

não pode andar de ônibus, se deslocando da localidade do quero-quero, vizinha do prefeito, e que o 

único transporte que arrumaram para a mesma foi um ônibus, uma senhora debilitada, que tem que ir 

fazer a quimioterapia e já retornar, que a mesma tem que sair às seis horas da manhã e retornar às 

seis horas da tarde. Disse que isso é revoltante, e que entrou em contato com o transporte e que 

infelizmente só tem ônibus. Também relatou que na data de hoje no diário oficial, meia diária do 

prefeito de duzentos e quarente reais para ir a Curitiba, dizendo isso ser de cortar o coração, que os 

vereadores, os para choques do povo, que estão escutando as reivindicações da população, dizendo 

ser lamentável. Em aparte concedida, o vereador Vaguinho disse ter muita reclamação do transporte 

da saúde, que na semana passada uma senhora de setenta e poucos anos perdeu uma cirurgia com 

mais de um ano marcado no Angelina Caron, que o ônibus não passou e não a levou, dizendo haver 

falta de veículos mesmos para atendimento, e que uma pessoa que não é tão debilitada pode sim ir 

de ônibus, que tem vários cargos ocupados por PSS, que isso terá que ser revisto, e que não está 

tendo entendimento entre os motoristas concursados e muito PSS. Prosseguindo sua fala, o vereador 

Marcel Pietralla disse que foram eleitos pelo povo para os representar, e que tem certeza que está 

representando trazendo as reivindicações. Não havendo mais inscritos, seguiu-se à ordem do dia, 

com a presença de todos os senhores Vereadores que assinaram o livro de presença: em discussão e 

votação única, em separados, foram aprovados por unanimidade o requerimento 14/2023, a 

indicação 23/2023 e o Anteprojeto de Lei 1/2023. O vereador Marcel Pietralla em discussão do 

Anteprojeto de Lei 1/2023 disse querer ressaltar a importância desse anteprojeto, que é de iniciativa 

do mesmo e do vereador Vaguinho, que vai beneficiar principalmente as pessoas na área da saúde, 

que pretende estender os serviços de farmácia especializada para distribuir medicamentos no pronto 

atendimento municipal, durante o tempo integral. O vereador Vaguinho discutindo o Anteprojeto de 

Lei 1/2023, disse saber da importância desse projeto, de inciativa sua e do vereador Marcel, que 

também sabe que os demais vereadores provavelmente serão favoráveis, que o poder executivo olhe 

com bastante carinho para essa iniciativa e que leva mais esse benefício para a saúde dentro da Santa 

Casa fazendo o atendimento do pessoal à partir das dezessete horas todos os dias da semana, e 

também nos finais de semana, onde o medico prescreve a receita, que a farmácia centras após as 

dezessete horas se encontra fechada e nos finais de semana também, que às vezes o pessoal do 

interior que faz o uso do pronto atendimento, que ficaria bastante interessante já durante a noite 

levar o seu remédio embora. Em 2ª discussão e votação, em separados, foram aprovados por 

unanimidade os projetos de lei 6026 Substitutivo, 6027 Substitutivo, 6028, 6029, 6030, 6031, 6032, 
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6033 e 6034/2023, sendo que os projetos 6026 Substitutivo e 6027 Substitutivo foram em votação 

nominal; em 1ª discussão e votação, em separados, foram aprovados por unanimidade os projetos de 

lei 6037, 6039, 6040, 6041 e 6042/2023. Encerrado a Ordem do dia, o Sr. Presidente encaminhou à  

comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação os projetos de resoluções 150, 151, 152, 

153 e 154/2023, e os projetos de lei 6043, 6044, 6045 e 6046/2023, à comissão de Economia, 

Orçamento, Finanças e Fiscalização os projetos de resoluções 150, 151, 152, 153 e 154/2023, e os 

projetos de lei 6043, 6044, 6045 e 6046/2023, e à comissão de Educação, Cultura, Bem Estar Social 

e Meio Ambiente os projetos de lei 6044 e 6045/2023, para análises e emissão de pareceres. 

Encaminhou ainda para a comissão de Fiscalização para análises e procedimentos necessários o 

ofício do Poder Judiciário, Justiça do Trabalho, referente ACPCIV 0000402.2019.5.09.0124. 

Inscrito em explicação pessoal, o vereador Egon Krambek disse querer registrar a sensibilidade do 

Poder Executivo, em duas medidas que enviou à câmara, que foram aprovadas integralmente, uma 

sendo a concessão de uso resolúvel para a AACARUP que é conduzida pela Aldrei Bach, com 

relação a atendimentos a animais abandonados, e que terão, local próprio agora. Que o segundo é 

um resgate histórico sendo em relação à CAFPAL hoje dirigida por Ismael Lourenço e Nilton 

Wendler, e que também passam ter um local específico para fazerem o atendimento de uma entidade 

que agrega um contingente muito grande de pessoas que trabalham na agricultura familiar. Também 

disse ficar espantado com a posição do vereador Marcel com relação ao fato que o mesmo descreveu 

que tem acontecido, que a tempos atrás as administrações passadas, na secretaria de saúde tinha de 

três a quatro veículos para atendimento, e que hoje tem mais de vinte veículos para atendimentos, e 

que inclusive com a colaboração da câmara quando o mesmo assumiu a presidência remanejou um 

veículo e foi diretamente para a saúde. Finalizou dizendo que irá verificar a situação. Inscrito em 

explicação pessoal o vereador Vaguinho disse esteve fazendo um passeio na estrada que liga a BR 

277 à Colônia de Papagaios Novos, dizendo querer fazer pedido especial ao pessoal da secretaria de 

desenvolvimento rural, que a referida estrada é bastante movimentada nesse período do ano devido à 

safra, que tem muitos problemas a serem concertados, que a estrada não está tão ruim, mas que 

bastante problemas a serem concertados que poderão causar transtornos no decorrer dos dias, 

dizendo ter se deslocado pelo outro lado, pela comunidade da Vilinha, relatando que o calçamento 

da Vilinha encontra-se completamente precário, e que tem um ponto, pedindo para o pessoal da 

secretaria rural, vá com pressa pois tem grande risco de tombamento de caminhão com toda certeza. 

Inscrito em explicação pessoal o vereador Vane disse que o seu discurso vai diretamente ao prefeito, 

que no seu primeiro ano entrou com projeto aprovado pelos demais, do heliponto, que até hoje o 

município não respondeu, e que está vendo a necessidade de um heliponto, disse ser um projeto 

simples e que salva vidas, que hoje o helicóptero pousa em campo particular, e que a preocupação é 

finais de semana quando o clube está fechado, solicita que o executivo se manifeste não somente 

para o mesmo assim como toda a população. Inscrito em explicação pessoal o vereador Marcel 

Pietralla disse querer reforçar o seu pronunciamento na tribuna, esperando que realmente a secretaria 

de saúde, prefeito e vereadores se comovam com essa situação, e que o caso seja solucionado. Disse 

querer ser bem breve a falar da explicação do vereador Egon, e que causa espanto, dizendo que o 

vereador não está enxergando a necessidade do povo na rua, disse estar sendo procurado, outros 

vereadores também, sendo estrada, saúde, e que infelizmente está precário. O Sr. Presidente lembrou 

aos senhores vereadores que a próxima sessão ordinária será realizada no dia 28 de março, no 

horário regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única das indicações 24 a 

30/2023, e 2ª discussão e votação dos projetos de lei 6037, 6039, 6040, 6041 e 6042/2023. 

Agradeceu a presença e a audiência de todos e em nome de Deus e pelo povo encerrou a sessão, da 

qual para tudo constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente e 1º Secretário. 

 

 

 


